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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後１０時 ５分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番     横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．熱中症対策について 

（１）高齢者世帯について 

 

 

 

 

 

（２）避難所整備について 

 

 

２．義務教育学校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①８月に佐野消防署管内において、熱中症の症状に

より救急搬送された高齢者の人数を伺いたい。 

 

②高齢者世帯へのエアコン設置の補助金導入につい

ての見解を伺いたい。 

 

①避難所に指定されている体育館等へのエアコン設

置についての見解を伺いたい。 

 

①昨年８月に佐野市立小中学校適正規模・適正配置

基本計画（後期計画）が示されましたが、義務教育

学校設置の詳細についてはいつ示されるか伺いた

い。 

 

②あその学園義務教育学校は、６年間の前期課程と

３年間の後期課程に区分されていますが、６年間の

前期課程終了時には、卒業式や卒業証書授与の代わ

りになるような行事がおこなわれるか伺いたい。 

 

③佐野市立小中学校適正規模・適正配置基本計画（後

期計画）において、「学校教育制度の改正」で「義務

教育９年間を一体的にとらえた『４・３・２制』の

導入などが可能となり」とあり、『４・３・２制』は
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教育の指導上の区切りとされておりますが、現在ど

のように検討されているのか伺いたい。 

 

④今後の義務教育学校化につきましても同じく６年

間の前期課程と３年間の後期課程とで区分される教

育制度が維持されるか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


